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ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE URUSSANGA 

1 No dia 12 de novembro de 2024, terça-feira, às 10h, os membros do 
COMDEMA se reuniram no Salão de Atos do Paço Municipal. Estiveram 
presentes Henrique Preve, Stefano Ballardin, Camila Colossi Felippe, 
Henrique Viana, Filipo De Brida e Cenilda Mazzuco, enquanto Gerusa 
Fontanella, Débora Schuch e Lara Wessler participaram virtualmente 
através de um link enviado pelo WhatsApp. A Coordenadora de Conselhos, 
Maria Alice Batista, também esteve presente. 
Após a verificação do quórum, conforme lista anexa, Henrique Preve deu 
início à reunião, começando pela discussão sobre o processo de relatoria. 
Em seguida, foi realizado o sorteio online para escolher os relatores dos dois 
processos pautados para o dia. Henrique Viana (EPAGRI) foi sorteado como 
relator do processo administrativo de Priscila Piucco, e Lara Wessler 
(Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Urussanga) como relatora do processo 
administrativo de Vanderlei Cardoso. 
Na sequência, foi apresentada a pauta sobre a aprovação do uso de recursos 
do Fundo Municipal do Meio Ambiente no valor de R$ 7.870,00 para a 
aquisição de um curso de capacitação destinado aos técnicos da Diretoria 
de Meio Ambiente. A votação foi realizada via enquete no WhatsApp, com 
11 entidades aprovando a utilização do recurso e nenhuma desaprovação. 
Por fim, a última pauta discutida abordou o extravio das atas das reuniões 
realizadas em julho de 2023, nas quais foram discutidas questões sobre a 
Política Municipal de Educação Ambiental. Como havia membros presentes 
que participaram dessas reuniões, foi feito um retrospecto dos temas 
abordados. Concluiu-se que, em uma das reuniões, não houve quórum 
suficiente para deliberações, enquanto na outra, a ex-servidora municipal e 
bióloga da Diretoria de Meio Ambiente, Kelly Cristina Minotto, realizou uma 
apresentação sobre o tema, seguida de algumas considerações. Contudo, o 
assunto não foi retomado até o momento, pois questões urgentes 
relacionadas à Lei de aprovação do Diagnóstico Socioambiental de 
Urussanga passaram a ser prioritárias. 
 
FALTARAM NESTA REUNIÃO AS SEGUINTES ENTIDADES: Secretaria Municipal de 
Saúde, Secretaria Municipal de Agricultura, Secretaria Municipal de Infraestrutura 
e Planejamento, CIRSURES, movimento sindical e ACEAMB. 

 
 
 

Urussanga, 12 de Novembro de 2024. 
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